
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0100/2022

Tultepec, Estado de México, 28 de enero de 2022

RECUPERA SECRETARÍA DE SEGURIDAD TRACTOCAMIÓN CON DOS
TANQUES PIPAS REPORTADAS COMO HURTADAS

- *Los contenedores transportaban combustible consistente en diésel.*
- *El conductor al notar la presencia policial, descendió de la unidad dejándola abandonada.*

Resultado de los patrullajes preventivos implementados por la actual administración, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) recuperaron un tractocamión con dos tanques pipas que transportaban diésel, reportado como robado momentos antes

Los uniformados estatales realizaban recorridos de seguridad, con la finalidad de inhibir ilícitos, cuando al transitar sobre el Circuito Exterior Mexiquense (CEM), en el kilómetro 24+316, a la altura de la colonia Ejidos de Tultepec, observaron la unidad motriz que viajaba a baja velocidad.

Al acercarse al automotor, los elementos de la SS visualizaron que el conductor al notar la presencia policial, detuvo el automotor e intempestivamente descendió del mismo, echándose a correr hacia las calles de la localidad.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Conforme a protocolos de actuación, los uniformados se acercaron al vehículo observando que la cabina del piloto estaba abierta y sin tripulantes, por lo que implementaron un operativo de búsqueda, para dar con el paradero del conductor, sin localizarlo.

Al lugar, llegó un hombre quien se identificó como representante legal de la empresa transportadora y refirió que el tractocamión con las pipas cilíndricas con diésel, fue robado cuando transitaba sobre la autopista Arco Norte.

Por lo anterior, los uniformados estatales resguardaron el automotor, el cual fue trasladado ante la Agencia del Ministerio Público, para efectuar las diligencias correspondientes.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.